



Anleitung für Montage Schlüsselemblem

Manual for mounting of key emblem



G-POWER Schlüsselemblem

1. Richten Sie das G-POWER Emblem zur Probe ein oder zwei Mal auf dem BMW Emblem aus, bevor Sie den Sekundenkleber auftragen. Nach dem Auftragen kann die Ausrichtung nichtmehr korrigiert werden.
 2. Entfernen Sie das G-POWER Emblem wieder und tragen Sie den Sekundenkleber sorgfältig und ausschließlich **innerhalb** des **rot** markierten Bereichs auf dem BMW Emblem auf. Verwenden Sie den Sekundenkleber sparsam!
- ACHTUNG:** Es darf später kein Sekundenkleber unter dem G-POWER Emblem austreten, da dieser in den Schlüssel eindringen und ihn so funktionsunfähig machen kann.
3. Legen Sie jetzt das G-POWER Emblem über das mit Sekundenkleber originale BMW Emblem. Prüfen Sie die Ausrichtung und drücken Sie es für ca. 3 Sekunden fest.



1. Test the alignment of the G-POWER key emblem one or two times bevor using the superglue. After the superglue has been spread out the alignment is irreversible.
 2. Remove the G-POWER key emblem again and spread out the superglue. Use it carefully and **only within** the red circled area of the BMW emblem. Use the superglue economically!
- CAUTION:** It is important that no superglue emerges from beneath the G-POWER key emblem later on. Emerging superglue will damage the key permanently.
3. Put the G-POWER emblem onto the superglue now. Check the alignment and apply pressure for about 3 seconds.